



www.equipvinyesdabad.com

En Cáceres, segundo triunfo de Vinyes-Lorza en la Agr.II.

La primera edición del Rallye de tierra de Cáceres se desarrolló de manera muy positiva para Joan Vinyes-Xavi Lorza (Peugeot 206 GTI) ya que además de conseguir una victoria clara en la categoría de dos ruedas motrices ha conseguido entrar en la 6a., posición de la clasificación scratch de la prueba extremeña del Campeonato de España de la especialidad. El triunfo absoluto de la prueba ha sido para Pinker-Price que al volante de un Subaru Impreza han superado a los Mitsubishi Lancer Evo VIII de Villanueva-Tramont (a 0'38.2) y los hermanos Lemes (0'45.7).

Para Vinyes la prueba se ha desarrollado sin demasiado problema, ya ha sido el más rápido de la Agrupación II en la primera especial y ha ido ampliando las diferencias a medida que transcurrían las especiales. En esta ocasión lo han acompañado en el podio de la categoría de dos ruedas motrices Viera-Perez (Seat Ibiza 1.8 T) que han sido segundos a 1'31", mientras que la tercera posición ha sido para el Fiat Stilo Abarth 1.8 de Fernandez-Serrano a 2'30". En la parte final de la prueba el piloto andorrano ha estado muy pendiente de Claudio Aldecoa-Alex Romaní (Mitsubishi Lancer Evo VIII) para defender la sexta posición de la scratch, finalmente la lucha ha sido favorable al andorrano por 0,5".

Para el piloto andorrano el rallye se ha desarrollado tal y como lo había previsto, ***nuestra idea inicial era hacer un rallye de menos a más ya que primera especial era sin duda la más rota y por tanto no queríamos arriesgar desde el inicio. A medida que avanzaba el rallye hemos mejorado posiciones ya que la dureza del recorrido ha provocado el abandono a varios de nuestros rivales con vehículo más potentes***. Estar entre los diez mejores era, quizá, el mejor objetivo que Vinyes podía imaginar, ***para nosotros el objetivo prioritario era ganar nuestra categoría y mantener el liderato en el campeonato, estar entre los diez mejores del rallye es una satisfacción, lo había pensado pero ... La verdad es que todo ha salido como lo habíamos planteado, el Peugeot ha funcionado sin problemas y lo he pasado muy bien***.

La clasificación final del Rallye de tierra de Cáceres ha quedado de la siguiente manera:

1.-Pinker-Price (Subaru Impreza) 47'48.4 2.-Villanueva-Tramont (Mitsubishi Lancer Evo VII) a 0'38.2 3.-Lemes-Lemes (Mitsubishi Lancer Evo VIII) a 0'45.7 4.-Muniente-del Corral (Mitsubishi Evo VIII) a 1'41.1 5.-Vidal-Lema (Mitsubishi Lancer Evo VII) a 2'35.8 6.-Vinyes-Lorza (Peugeot 206 GTI) a 3'15.4

La clasificación de la Agrupación II ha quedado así:

1.-Vinyes-Lorza (Peugeot 206 GTI) 51'03.9 2.-Viera-Perez (Seat Ibiza 1.8) a 1'32.4 3.-Fernandez-Serrano (Fiat Stilo Abarth 1.8) a 2'00.3 4.-Bruguera-Paré (Peugeot 206 XS) a 2'32.4 5.-Perez-Moreno (Fiat Punto HGT) a 3'47.6



Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press